



NOTICIAS

quieren y las aprecian, celebraron este día. Como no podía ser de otro modo, este día comenzó para la comunidad de religiosas con la oración de la Capilla y la oración per-



sonal, después con la celebración de eucaristía que presidió Don Julián y que les habló del testigo de fe que fue San Francisco. Después de desayunar el día transcurrió como siempre, en el trabajo que les dejó dicho San Francisco. Este día vino precedido por la novena de preparación que predicó Don Juan Pedro.

FIESTA DEL BEATO JUAN N. ZEGRÍ, FUNDADOR DE LAS HERMANAS MERCEDARIAS DE LA CARIDAD

El 11 de octubre, la familia de las Hermanas Mercedarias de la Caridad celebraba el



día del Beato Juan Nepomuceno Zegrí, su sacerdote fundador. A las 10 empezaba la misa en el salón de actos del Colegio, que precisamente este año cumple sus 50 años de presencia entre nosotros. Todos los niños, adolescentes y jóvenes, alumnado del centro, acompañados de sus profesores y algunas madres llenaron el Salón del centro escolar donde se celebró la Eucaristía. Don Juan Pedro presidió esta celebración, en su homilía, recordó la vida del Padre Zegrí y su amor a los más sufrientes y contó a los niños y jóvenes cómo Dios sigue hoy buscando a nuevas personas que lleven la fe y el amor a los que lo necesitan, haciendo así un enlace, una cadena, generacional de fe. Por la tarde, la comunidad de las hermanas Mercedarias prepararon una misa de acción de gracias en la Parroquia de la Inmaculada Concepción. Con su presencia recordaban que esa comunidad religiosa es parte muy importante de la Parroquia. Don Julián Martín, que presidió la celebración acompañado de don Jesús Jiménez y el Padre Alejandro Robertson, recordó los ejes en los que se basó el Padre Zegrí para entregar su vida a Dios; tres eran estos ejes: La caridad vivida como expresión del amor de Dios. La caridad que tiene a Jesucristo como fundamento y el amor a la Virgen de la Merced.

CONVOCADOS LOS NIÑOS Y NIÑAS DE PRIMARIA A CATEQUESIS

En la semana del 6 al 13 de octubre, los padres de los niños y niñas de catequesis fueron convocados a una reunión de infor-

